

8. Dezember 2021, Kreuzlingen Besuch des Bodensee-Planetarium und anschliessend Nachtessen im Centro Italiano, Viale Italia 1 (beim Schwimmbad Hörnli)

Teilnahme mit gültigem Covid-Zertifikat (Genesen, Geimpft oder Getestet) und amtlichem Ausweis

16.45: Treffpunkt beim Bodenseeplanetarium

Eine Reise quer durch das Universum

Die alten Seefahrer hielten das offene Meer für äusserst gefährlich – irgendwo am Horizont musste das Ende der Welt lauern. Die Angst vor dem Absturz über den Rand der Welt segelte immer mit.

Inzwischen wissen wir, dass die Erde eine Kugel ist und sich die Welt weit in die Tiefen des Kosmos dehnt. Doch ist das Weltall wirklich unendlich?

Finden wir es heraus! Atemberaubende Bilder zeigen das Universum, wie Sie es noch nie gesehen haben.

Unser Raumschiff nimmt Sie mit auf einen berau-



© Swiss Museum of Transport, Lucerne
Video provided by Carl Zeiss

schenden Flug durch die unendlichen Weiten des Kosmos. Vorbei an zahllosen Sternen, riesigen Gaswolken und Galaxien, an den Rand des Universums.

(selbständige Programmiererweiterung? – wenn man schon mal dort ist?)

Um 15.00 Uhr wäre schon zu sehen:

«Das Kleine 1x1 der Sterne».

Dies ist ein spannendes Planetariums-Abenteuer für die ganze Familie. Es vermittelt einfaches astronomisches Grundwissen kombiniert mit kuppelfüllenden Videobildern mit eindrucksvollen Projektionen des Sternenhimmels.)



Anschliessend:

**Gemütliches
Beisammensein
bei Spaghetti & Salat**



Die Skizze zeigt, wie der Innenraum des Centros aussehen soll, nach der Neugestaltung.